

Die NEOS Bezirksräte

Jing Hu

Marcin Suder

Friedrich Grams

An das

Bezirksamt Donaustadt

z.Hd. Herrn Bezirkvorsteher Ernst Nevrivy

Antrag betreffend Radweg Gmarchhaufenstraße

Die unterfertigen Mitglieder der Bezirksvertretung Donaustadt stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 05.03.2025 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Die zuständigen Magistratsdienststellen der Stadt Wien werden ersucht, eine Lösung zu finden, damit Radfahrer:innen auch in Zukunft die Rampe von der Gmarchhaufenstraße zur Erzherzog-Karl-Straße nutzen können.

Begründung:

Bei der Gmarchhaufenstraße gibt es bereits eine bestehende Rampe zur Erzherzog-Karl-Straße. Diese kann man durch eine Verbreiterung, eine zusätzliche Kurve und Entfernung eines Pollers leicht und kostengünstig für den Radverkehr nutzbar machen.

Wien, am 26.02.2025